

almomento^{MR}
NOTICIAS

DIARIO EJECUTIVO



Roberto Fuentes Vivar

Tianguis

Regresando al tema petrolero, Fitch Ratings presentó un análisis en el que se indica que de acuerdo con información del Sistema de Información Energética, el precio promedio del barril de la mezcla mexicana se cotizó en 20.7 dólares por barril el 15 de enero. Esta cifra representa la más baja alcanzada desde el 24 de diciembre de 2008. De mantenerse este precio durante el año 2016, **Fitch Ratings estima que no habrá un impacto tan sensible en las participaciones federales que se distribuyen a estados y municipios por concepto del Fondo General de Participaciones (FGP)** como sucedió en 2009. Explica que a septiembre de 2015, el saldo total del FEIEF que garantiza las participaciones ascendía a 35 mil millones de pesos...